



Versión original: inglés/francés - Traducción: Lic. Carina Galvalisi Kemayd
www.secretariagrulacuip.org

14 de septiembre de 2022

Estimada Señora Presidenta,
Estimado Señor Presidente,

Tenemos el agrado de invitar a su Parlamento a la Reunión Parlamentaria organizada en ocasión de la 27ª sesión de la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP27), el 13 de noviembre de 2022 en Sharm El-Sheikh, Egipto. Esta reunión es organizada conjuntamente por la Unión Interparlamentaria (UIP) y la Cámara de Representantes de Egipto.

Las COP anual es la reunión internacional más importante en materia de cambio climático. Convoca a líderes, legisladores, científicos y la sociedad civil de todo el mundo a fin de alcanzar soluciones conjuntas para avanzar en la acción climática. Durante más de una década, la UIP ha estado organizando reuniones parlamentarias en ocasión de la COP para fortalecer el papel de los parlamentos en los diálogos y procesos internacionales en materia de cambio climático.

La Reunión Parlamentaria de la COP27 ocurrirá en un momento en que la crisis climática es más urgente que nunca. Este evento reunirá a los parlamentos de todo el mundo y ofrecerá una plataforma para abordar las principales problemáticas climáticas, incluidas la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero, la intensificación de los esfuerzos de adaptación y la movilización de la financiación de la acción climática para los países en desarrollo que se encuentran en la primera línea del cambio climático. La reunión facilitará el diálogo sobre la crisis climática entre la comunidad parlamentaria mundial con el objetivo de identificar soluciones interparlamentarias para un mundo más sostenible.

Cada parlamento puede enviar una delegación con un máximo de cinco parlamentarios y cuatro funcionarios parlamentarios. Se alienta a los parlamentos a nominar parlamentarios que trabajen directamente en temas relacionados con el clima y el medio ambiente. También se invita a los parlamentos a garantizar que haya un equilibrio de género en sus delegaciones. Se proporcionará interpretación en inglés, francés, español y árabe.

El programa provisorio y otros documentos pertinentes estarán pronto disponibles en el sitio web de la UIP: <https://www.ipu.org/events/current-and-future-events>. El registro para el evento se encuentra abierto en el siguiente enlace: <https://registration.ipu.org/COP27>. La fecha límite de registro es el **28 de octubre de 2022**.

La UIP y la Cámara de Representantes de Egipto no pueden facilitar la acreditación para la COP27 ni ayudar con ninguna disposición logística, incluido el apoyo de visa para ingresar a Egipto, alojamiento o transporte. Esos asuntos deben ser tratados individualmente por las delegaciones. Cuando sea posible, se alienta a los delegados a la Reunión Parlamentaria a viajar a Egipto como miembros de las delegaciones nacionales oficiales a la COP27 para simplificar los aspectos logísticos.



Inter-Parliamentary Union
For democracy. For everyone.



Esperamos sinceramente que los miembros de su parlamento participen en la próxima Reunión Parlamentaria de la COP27 en Sharm El-Sheikh.

Sin otro particular, reciba Sra. Presidenta, Sr. Presidente, las seguridades de nuestra más alta consideración.

Sr. Martin Chungong
Secretario General de la UIP

Dr. Hanafy Gebaly
Presidente de la Cámara de Representantes de
Egipto